

Cycle scolaire 2022 – 2023

Junio 2023



L'activité physique dans l'établissement est une routine, un rire et une coordination de chaque élève à son rythme et à son heure, elle nous aide à analyser les progrès dans l'activité pédagogique (papier et crayon), la routine implique l'attention, la mémoire et la coordination.



Les élèves travaillent avec des matériaux recyclés, travail personnalisé.



Cours de musique dirigé par le professeur Carlos. Les groupes seront organisés en fonction des capacités, de l'attention et de l'enthousiasme.



Optimiser les ressources pour l'apprentissage. Travail dans le jardin. Contrôle et équilibre accompagnés de respect.



Le travail pédagogique en charge de Mtra. Berenice, est le groupe d'accès à la lecture et à l'écriture. Dans ce groupe, nous travaillons avec un élève sur une plateforme (zoom).



Atelier d'art dirigé par Mtra. Mariana, utilisant du papier mâché pour construire une montgolfière.



Les élèves travaillent avec du matériel recyclé dans le cadre de l'activité de mathématiques.



Dans le cadre des activités d'apprentissage et de développement personnel, l'apprentissage du maniement de l'éplucheur et du couteau est effectué. De cette manière, l'attention, l'engagement et la responsabilité sont encouragés.



Soutien aux stagiaires pour travailler dans le domaine de la thérapie de la parole et du langage.



Soutien aux stagiaires pour travailler dans le domaine de la thérapie de la parole et du langage.



Le vendredi, nous avons prévu une activité quotidienne : la réunion des enseignants pour échanger des idées et parler d'un sujet spécifique, ce qui nous permet de progresser avec les élèves.





Le vendredi, nous avons prévu une activité quotidienne : la réunion des enseignants pour échanger des idées et parler d'un sujet spécifique, ce qui nous permet de progresser avec les élèves.